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 Summary: a verb in the passé 

composé has two (2) components: the helping verb and the past participle:  

Helping verb Past Participle 
J’ai chanté/fini/vendu/fait 
Je n’ai pas chanté/fini/vendu/fait 
 

OR 

Helping verb Past Participle 
Je suis allé (e)/né (e)/sorti (e)/venu (e)/mort (e) 
Je ne suis pas allé (e)/né (e)/sorti (e)/venu (e)/mort (e) 
Note 1: the past participle after an être verb adds -e or -s or -es to make it agree with the subject. 

Example: Il est parti/Elle est partie.   OR           Ils sont nés/Elles sont nées. 

Note 2 : Il s’est lavé/Elle s’est lavée.    OR         Ils se sont habillés./Elles se sont habillées. 

Maintenant Pratiquez ! 

Infinitive verb of non-reflexive 
verb 

helping verb for PC /Past 
participle  

conjugated form with a specific 
subject 

parler avoir/parlé tu as parlé 
venir  je 
monter  nous 
travailler  elle 
partir  ils 
choisir  on 
descendre  tu 
perdre  elle 
rentrer  elles 
boire  tu 
avoir  j’ 
prendre  il 
mettre  tu 
 

Reflexive Verbs are être verbs in the passé composé 

Infinitive verb of reflexive verb helping verb for PC /Past 
participle  

conjugated form with a specific 
subject 

se lever être/levé tu t’es levé(e) 



s’endormir  Paul  
se peigner  Marie  
se maquiller  Les filles  
se dépêcher  Mes amis  
se coucher  Moi, je  
se perdre  Les enfants  
se réveiller  Monique  
S’embrasser  Les cousins  
se marier  Les jeunes gens  
se séparer  Nous 
s’aimer  Vous 
 


